

Retour d'expérience

Nous avons participé au 1^{er} achat groupé avec Cap Soleil et Solarcoop et nous en sommes très satisfaits. En août nous avons installé nos 2 panneaux en paysage sur une toiture plate, fixés à un mur vertical par l'arrière.



Nous avons produit 270 kWh en 5 mois. Nous auto-consommons 55 % de cette production. Nous avons choisi d'acheter 2 panneaux alors qu'un panneau était plus proche de notre talon de consommation. Nous avons fait ce choix pour produire davantage d'électricité renouvelable, dont le surplus est envoyé sur le réseau et donc utilisé, et cela nous permet d'auto-consommer plus à certains moments.